

“Es Hora de que HidroAysén Cumpla el Compromiso de Transparentar Línea Base de sus Estudios”

El Ciudadano · 4 de junio de 2007

La Coalición Ciudadana por Aysén Reserva de Vida espera que esta información permita tener más antecedentes sobre el aún hoy desconocido territorio patagónico de la Región de Aysén.

Las organizaciones críticas a los proyectos de represas en la Región de Aysén pidieron a Hernán Salazar, gerente general de la sociedad HidroAysén que constituyeron Endesa Chile y Colbún para construir 4 represas en los ríos y Baker y Pascua, cumplir el compromiso asumido durante el año pasado en el sentido de poner a disposición de la ciudadanía los informes con los cuales se elaborará el estudio de impacto ambiental que la empresa espera presentar a la Conama durante los próximos meses. Recordaron así lo señalado por el ejecutivo en octubre en el seminario “Chile y el dilema energético – Contribuciones para una política de suministro de energía sustentable” organizado por la Fundación Konrad Adenauer y donde éste expresó que previo a la presentación del EIA

harían públicos los estudios de línea base que las universidades y centros de estudios generaran en la región.

“Creemos oportuno recordar este 5 de junio, Día Mundial del Medio Ambiente, el compromiso que asumiera la empresa y que permitiría conocer con tiempo los resultados de la investigación de diversas universidades y centros de estudio sobre un territorio aún bastante desconocido, como lo es la Región de Aysén en plena Patagonia. Es hora de que cumplan su compromiso” expresó al respecto Peter Hartmann, director regional de Codeff, organización miembro de la Coalición Ciudadana por Aysén Reserva de Vida que cuestiona el megaproyecto trasnacional.

“Nos preocupa que HidroAysén siga avanzando en la elaboración de su estudio de impacto ambiental y la ciudadanía no tenga mayor información sobre lo que pretende realizar. Es ésa la participación ciudadana de la que tanto hablan. Por lo demás, esta oferta forma parte de las presentaciones que muestran cuando aluden a las bondades del proyecto: que la región cuente con información científica que hoy no existe” expresó.

Hasta hace algunos meses HidroAysén había informado que presentaría el EIA en el mes de octubre de este año, pero las últimas informaciones apuntan a que éste ingresará al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental entre fines de 2007 y el primer trimestre de 2008.

Fuente: [El Ciudadano](#)